

「3学期の目標」 2年代表 長沼志保 さん

私が3学期に力を入れたいことは、家での勉強方法を改善することです。

まず、勉強していても集中できず、落書きをしてしまったり、スマホをいじってしまったりすることがよくありました。また、勉強しようと思っても「TV アニメ見たいし、勉強はあとにしよう」とドンドン後回しにしてしまうこともありました。

来年には受験生になるので、今までのような方法をやめ、勉強中は近くに気の散るものを置かず、また、できるだけ後回しにせずに、早めに終わらせるよう心がけるなどの改善をして、効率の良い勉強が習慣づけられるようにしていきたいです。

受験に向けての教材も毎日コツコツと取り組み、今までの復習に生かせるよう、3学期は勉強方法の改善に力を入れて過ごしたいと思います。

3学期の抱負 3年代表 藤原柚花さん

いよいよ今日から3学期が始まります。1・2生の皆さんは部活動や日々の学習、3年生の皆さんは受験勉強や学年末テストに向けて冬休みを有効に使うことができたでしょうか。今学期は私たち3年生にとって、最後の学期になります。今まで共に協力し、支えあってきた仲間たちと過ごす時間も残り僅かになってきました。私や友人のほとんどは3月に受験を控えています。受験までの3か月間、私たちは勉強に追われることになるでしょう。3年生の皆さんは毎日受験勉強や面接練習で苦しいと思います。ですが、全員で第1志望に合格できるようにみんなで頑張りましょう。

私は、志望校に合格できるように毎日の学習や面接練習を頑張りたいと思います。また、学年末テストで全教科の点数を今までの中で一番高くすることを目標に掲げました。学校から帰宅した後の学習に力を入れることは勿論、分からないところは積極的に質問して解決するようにしたいです。さらに、体調には十分注意して元気に登校したいです。

中学校3年間を振り返ると、確かに勉強は大切です。ですが、頭の中を勉強で埋め尽くして学校生活を楽しまないのは勿体ないことだと思います。3年生の皆さんは思い当たることがあるのではないのでしょうか。中学校生活3年間はあっという間に過ぎてしまいます。

1・2年生の皆さん、もう少しで進級してしまいます。中学校生活は本当に短いです。部活や勉強など大変だと思いますが、辛いことも後になれば大切な思い出になります。休み時間に何気なく会話を楽しんだこと、委員会活動や学校行事を頑張ってきたことなどが今になると頭に浮かんできます。ですから、いろいろなことにチャレンジして頑張ってください。

3年生の皆さん、受験という大きな壁がありますが、一人でなく全員で乗り越えていきましょう。そして残り少ない時間の中ではなりますが、楽しい思い出を作り、共に支えあいながら、先生方やかっぞくへの感謝の気持ちを忘れず学校生活を送りましょう。